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高校入試が始まりました

１月になり、いよいよ受験（受検）シーズンが到来しました。す
でに、続々と高校入試が始まっています。
私立高校関係では、１月上旬からすでに一部の高校で試験が行わ

れており、１月１９日（金）には福岡県内の多くの私立高校で推
薦・専願入試が、１月３１日（水）には筑後地区の多くの私立高校
で前期一般入試が行われました。
公立高校関係では、１月２４日（水）、２５日（木）に多くの公

立高校で特色化選抜が行われました。特色化選抜とは、学校の特色
にふさわしい生徒の入学をより一層促進することを目的に、生徒の
個性を積極的に評価する選抜方法のことです。県立高校だけに限っ

て見れば９４校中６４校が今回特色化選抜を実施したようです（前
年度より２３校増）。

これらの入試を受けて、現時点ですでに進学先が決定した生徒も
数名出てきている状況です。
しかし、今後もまだまだ入試は続きます。主な日程としては次の

とおりです。
・ 公立高校推薦入試 ２月６日（火）、７日（水）
・ 筑後地区私立後期一般入試 ２月８日（木）
・ 高専一般入試 ２月１１日（日）
・ 公立一般入試 ３月５日（火）、６日（水）
３年生は「受験（受検）は団体戦」を合い言葉に、お互いに励ま

し合いながら努力を重ねてきています。持てる力を十二分に発揮し、
それぞれが納得のいく進路選択ができるよう、最後まで頑張ってほ
しいと思います。

新年揮毫会がありました

１月１１日（木）に校内新年揮毫会が行われました。課題は１

年生「大木」、２年生「雲海」、３年生「花鳥風月」です。１年
生は初めての行書に挑戦です。楷書との違いに苦戦しながらも１
枚１枚丁寧に仕上げることができました。２、３年生は行書の特
徴である「丸み」「点画の連続」等を意識して書き上げる姿が見
られました。練習を始めたころよりも納得のいく作品が出来上
がったことだと思います。２時間の揮毫会でしたが、学校中が静

寂に包まれる貴重な時間となりました。



「玄関入って左の一角を柏葉スペースと名付けました。」
と前回お伝えしましたが、こちらのスペースに丸太の椅子が
設置されました。市役所にお願いし、現在使われなくなった
ものをお譲りいただきました。最近では生徒も利用し、楽し
く会話をしている場面も見かけます。
保護者や地域の皆様も、福島中学校に来校された際には、

本スペース内に設置している給茶機のおいしいお茶を味わっ
ていただくとともに、椅子に腰掛けて会話を楽しんでいただ
けたらと思います。

柏葉スペースに椅子が設置されました

当面の日程

2/6 火 公立推薦入試～2/7 2/19 月 職員研修のため午前中授業

2/8 木 筑後地区私立後期一般入試 2/20 火 学校運営協議会

2/11 日 建国記念の日 2/23 金 天皇誕生日

2/12 月 振替休日 2/27 火 １、２年授業参観

2/14 水 後期期末考査～2/16 2/29 木 職業講話

１月１６日（火）に、大牟田市諏訪公園にて筑後地区新人
駅伝大会がありました。本大会は、男子は20.38kmの距離を
６人で、女子は10.2kmの距離を５人で、力を合わせてタスキ
をつないでいくものです。気温は低かったものの、好天に恵
まれた中で、どの選手も力強い走りを見せてくれました。
結果は、男子が３６チーム中２６位、女子が３８チーム中

２１位となりましたが、どの選手も自分の力を十分に発揮し、
頑張ってくれていたようです。また、来年の大会に向けて力

を伸ばしていってほしいと思います。

筑後地区新人駅伝大会がありました

八女市スーパースクールに参加しました

毎年八女市で企画されている「八女市スーパースクール」で
すが、令和３年度からは「屋久島で登山」と銘打って行われて
います。本年度も１３名の小・中学生が参加する中、本校から
も２名の生徒が参加しています。１１月３日（金）から２泊３
日の日程で行われましたが、本年度は奇跡的に天候に恵まれ、
登山中一度も雨が降ることがなかったそうです。世界自然遺産
である屋久島に行くだけでも貴重な体験なのですが、宮之浦岳
への登頂を目指す中で、困難を乗り越えていく過程で得たもの
が子どもたちの大きな財産になったようです。次年度も多くの
チャレンジャーが出ることを期待しています。


